El Colegio de Arquitectos

celebró un taller sobre

edificios en piedra seca

SOLIDARIDAD | AYUDAS

La Diputación destina casi 250.000 euros a la cooperación internacional

El apoyo financiero a las Organizaciones No Gubernamentales vuelve a crecer un año más, pues en 2020 se destinaron 190.000 euros a esta misma finalidad

REDACCIÓN / ALBACETE

El vicepresidente de la Diputación Provincial de Albacete, Juan Ramón Amores, y la diputada responsable de Servicios Sociales, Juani García, han comparecido ante los medios de comunicación este viernes, 19 de noviembre, para dar a conocer el resultado de la resolución de las subvenciones provinciales para Cooperación Internacional del presente ejercicio.

Amores detalló que esta colaboración directa va a favorecer la puesta en marcha de actuaciones muy necesarias en quince países gracias al desarrollo de 17 proyectos propuestos por parte de otras tantas Organizaciones No Gubernamentales con presencia en la provincia de Albacete.

Todo ello, continuó el vicepresidente, «gracias a una partida de 232.000 que hemos agotado en su totalidad y que favorecerá la realización de actuaciones de justicia social con las que estamos contribuyendo a mejorar la calidad de vida de numerosas personas».

Por su parte, la responsable de Servicios Sociales, Juani García, remarcó que «un año más, las ayudas a la cooperación internacional de esta Casa vuelve a ser motivo de orgullo para quienes formamos parte de este equipo de Gobierno».

García precisó que la cuantía total concedida en este ejercicio, de



Juani García y Juan Ramón Amores. / DIPUTACIÓN DE ALBACETE

DECLARACIONES

JUAN RAMÓN AMORES VICEPRESIDENTE

«Estamos contribuyendo a mejorar la calidad de vida de numerosas personas»

232.000 euros, es notablemente mayor a la de ejercicios anteriores, factor que favorece que la provincia de Albacete, de la mano de la Diputación, llegue a más entidades posibilitando actuaciones en África, Centro América, América del Sur y también en Europa.

También detalló que el año pasado, en 2020, se aprobaron ayudas a 14 ONG por valor de 190.000; y en 2019 fueron 12 las Organizaciones beneficiarias con un montante total de unos 165.000 euros.

Por último, recordó que en el último Pleno del presente mes donde la Diputación se aprobó que en los proyectos de Cooperación Internacional para el Desarrollo las ONG no tengan que presentar el aval económico que era necesario hasta la fecha y puedan recibir en un primer pago hasta el 100% de la cuantía comprometida.

REDACCIÓN / ALBACETE

PANORAMA

Minaya acogió en fechas recientes el primer un cursotaller de oficios históricos y patrimonio arquitectónico dedicado a la técnica de construcción con piedra seca, organizado por el Colegio Oficial de Arquitectos de Castilla-La Mancha.

El objetivo era conseguir que todas las personas interesadas tuvieran la oportunidad de conocer los fundamentos de esta técnica de construcción reconocida por la Unesco como un elemento sobresaliente del Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad.

El taller pretendía mejorar el perfil técnico de los profesionales de la arquitectura y la construcción que, por no ser originarios del lugar o por no haber recibido formación en este ámbito, no conocen la técnica de construcción en piedra seca y el patrimonio construido, y deseaban formarse en este

El municipio de Minaya y sus colindantes fueron los elegidos para esta actividad porque atesoran un rico patrimonio construido de elementos asociados al medio

rural, especialmente las lindes y los cucos, que es el nombre que reciben en esta zona las construcciones de forma abovedada para refugio de agricultores, pastores y ganaderos.

Las sesiones técnicas se desarrollaron en la biblioteca municipal de la localidad, en modalidad presencial y retransmitidas on line, con acceso libre. Las sesiones prácticas se desarrollaron en el entorno de uno de los cucos más conocidos del municipio, el Cubillo del tío Donato, donde se realizaron unas primeras tareas de limpieza y consolidación de parte de los muros existentes aprovechando para estudiar y aprender la técnica constructiva.

El curso contó con la presencia del alcalde de Torrebesses (Lleida) y de la concejal de Cultura del Ayuntamiento de Pinoso (Alicante), quienes expusieron las actividades y experiencias realizadas en los últimos años, lo que sin duda fue un acicate para el impulso de iniciativas similares en la zona. A la vista del éxito conseguido, el Colegio pretende replicar la experiencia con otros oficios y en otros lugares.



Los participantes aprendieron la técnica sobre el terreno. / COAC M

✓ LA RELACIÓN DE LOS PROYECTOS FINANCIADOS

MOZAMBIQUE. Dos proyectos aprobados. Fundación Unicef-Comité Español: 18.380 euros, para promocionar la equidad de género entre adolescentes. Maná: 14.937 euros para Centro Hogar de niñas.

INDIA. Fundación Vicente Ferrer: 18.380 euros para vivienda y saneamiento de 29 familias nómadas de la Colonia de Jogula (Kambadur).

NICARAGUA. Proyecto Hombre: 16.975 euros para intervención e inserción socio-familiar de jóvenes con conductas adictivas, desadaptadas o violentas.

COSTA DE MARFIL. Fundación FADE: 10.936 euros para un proyecto socioeducativo de la mujer universitaria en Abiyán.

KENIA. Dos proyectos aprobados Kirira: 8.764 euros, para fortalecimiento de la campaña Anti FGM y Anticovid. Aztivate: , 14.665 euros

para garantizar la atención sanitaria de niños y tratamiento de la desnutrición y otras enfermedades en Turkana Norte.

GUATEMALA. Manos Unidas: 8.561 euros, para la prevención de la violencia de género, en el municipio de San Lorenzo, San Marcos.

GUINEA-BISSAU. AIDA: 17.066 euros para la construcción de un mercado municipal en la ciudad de Bolama, Isla de Bolama.

GRECIA. Caudete se Mueve: 6.375 euros para el envío de un contenedor a los campos de refugiados.

GUINEA ECUATORIAL. Asociación Remar-Castilla-La Mancha: 16.161 euros para generar oportunidades de trabajo para mujeres a través de la cría de porcinos en los alrededores de Bata.

SENEGAL. Cruz Roja: 18.833 euros:

para empoderamiento de las mujer en Adéane, Boutoupa Camaracounda y Niaguis.

MADAGASCAR. Fundación Aguade Coco: 16.161 euros para programa de protección infantil en la región de Tuléar.

TOGO. Delwende: 13.489 euros para centro de atención sanitaria a la población rural de Atakpamé.

BOURKINA-FASSO. Manos para el desarrollo: 7.438 euros para en un centro de formación y ocupacional para la infancia y juventud.

VENEZUELA. Voces en lucha, 7.855 euros para la Escuela de Comunicación Siembra Venezuela.

SAHARA OCCIDENTAL. Asociación de Amistad con el Pueblo Saharaui, 7.000 euros para acondicionamiento y reparación de diferen-

S.A.T. N° 484CM "RIO BALAZOTE-DON JUAN" **CONVOCATORIA ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA**

Por medio de la presente, se convoca a todos los socios a la ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA, que se celebrará el día 28 de Noviembre de 2021, a las 10:30 AM en primera convocatoria y a las 11:30 AM en segunda convocatoria, en el Auditorio del Ayuntamiento de BALAZOTE (ALBACETE), donde se tratará el Orden del Día que figura en la convocatoria, que ha sido publicada en el B.O. de la Provincia número 48 de fecha 3 de Noviembre de 2021.

Balazote, 8 de noviembre de 2021 EL PRESIDENTE DE LA S.A.T. Fdo. José Manuel Soriano López